



LYCEE FRANÇAIS DE SINGAPOUR LTD

3000 Ang Mo Kio Avenue 3, Singapore 569928 • No. of Company : 198004581H



Chers parents (english bellow),

La fête de l'école est l'un des événements les plus importants de l'année pour vos enfants, **mais elle ne pourra pas avoir lieu sans votre aide.**

La fête est prévue le 3 Juin mais **il nous manque toujours des bénévoles pour coordonner l'équipe sécurité.**

Nous recherchons :

* **2 personnes pour l'équipe sécurité** : Cette équipe a en charge l'organisation de la sécurité de la fête en lien avec le service sécurité du LFS.

Nos enfants comptent sur vous pour avoir une belle fête.

Venez vous joindre à nous pour qu'elle soit une réussite et contacter nous par mail à l'adresse: fifs.coordination@gmail.com.

Merci pour votre aide,

Corinne et Karine
Equipe coordination

Dear Parents,

*The fair of school is the most important event of the year for your children, **but in order to make this event happen, we need you.***

The fair is scheduled on the 3rd June but we are still looking for volunteers to coordinate the security team.

We are looking for :

** **2 persons for the security team**: in charge of the security of the event on D-day in collaboration with the school's security team.*

Our children count on you to make this a successful event.

Come, join us and contact us by email at fifs.coordination@gmail.com.

Thank you for your help,

*Corinne et Karine
Equipe coordination*